



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

CLASS : 9TH

LEÇON 9

Ques 1. Nommez des fromages français.

Ans. Le brie, le camembert, le roquefort, le gruyère sont des fromages français.

Ques 1. Name French cheeses.

Ans. Brie, Camembert, Roquefort, Gruyère are French cheeses.

Ques 2. Quelle est votre chaîne préférée ?

Ans. Ma chaîne préférée est Discovery et Star News. (Answer may vary)

Ques 2. What is your favorite channel?

Ans. My favorite channel is Discovery and Star News. (Answer may vary)

Ques 3. Nommez quelques chaînes françaises.

Ans. TV5, TF1, ARTE, CANAL + sont des chaînes françaises.

Ques 3. Name some French channels.

Ans. TV5, TF1, ARTE, CANAL + are French channels.

Ques 4. Pourquoi va-t-on à la poste ?

Ans. On va à la poste pour envoyer la lettre et le colis.

Ques 4. Why do we go to the post office?

Ans. We go to the post office to send the letter and the package.

Ques 5. Qu'est-ce que « Pariscope » ?

Ans. Pariscope est un hebdomadaire qui paraît le mercredi et qui présente une sélection d'événements.

Ques 5. What is "Pariscopé"?

Ans. Pariscopé is a weekly magazine which appears on Wednesdays and which presents a selection of events.

Ques 6. Qu'est-ce que c'est un hebdomadaire ?

Ans. Hebdomadaire, c'est un magazine qui paraît une fois par semaine.

Ques 6. What is a weekly?

Ans. Weekly is a magazine that appears once a week.

Ques 7. Quels sports préférez-vous ?

Ans. Je préfère jouer au football, du tennis et faire de la natation.

Ques 7. What sports do you prefer?

Ans. I prefer playing football, tennis and swimming.

Ques 8. Quelle est votre rubrique préférée ?

Ans. Ma rubrique préférée est les sports.

Ques 8. What is your favorite newspaper section?

Ans. My favorite newspaper section is sports.

Ques 9. Qui est Lara Fabien ?

Ans. Lara Fabien est une chanteuse québécoise.

Ques 9. Who is Lara Fabien?

Ans. Lara Fabien is a Quebec singer.

Ques 10. Nommez une chaîne française qu'on peut regarder en Inde.

Ans. TV5 est une chaîne française qu'on peut regarder en Inde.

Ques 10. Name a French channel that we can watch in India.

Ans. TV5 is a French channel that we can watch in India.

Ques 11. Nommez quelques plats français.

Ans. Les boulettes sauce tomate, le poisson pané, la quiche lorraine, la bouillabaisse, la ratatouille etc.

Ques 11. Name some French dishes.

Ans. Meatballs in tomato sauce, breaded fish, quiche Lorraine, bouillabaisse, ratatouille etc.

Ques 12. Qu'est-ce qu'on prend comme entrée en France ?

Ans. Comme entrée, on peut prendre de la salade, du saucisson, du jambon etc.

Ques 12. What do we take as starter in France?

Ans. As a starter, we can take salad, sausage, ham etc.

Ques 13. Nommez quelques desserts.

Ans. La crème au caramel, la mousse au chocolat, la glace à la fraise, la tarte tatin, le gâteau au chocolat sont des desserts français.

Ques 13. Name some desserts.

Ans. Caramel cream, chocolate mousse, strawberry ice cream, tarte tatin, chocolate cake are French desserts.

Ques 14. Nommez un fromage de type suivant : - fromage frais, fromage fondu.

Ans. Le petit suisse et le demi-sel sont des fromages frais et le gruyère est le fromage fondu.

Ques 14. Name a cheese of the following type: - fresh cheese, processed cheese.

Ans. Petit Suisse and demi-sel are fresh cheeses and Gruyère is processed cheese.

Ques 15. Vas-tu au restaurant en famille ou seul ? Quels plats demandez-vous au restaurant ?

Ans. Je demande la pizza au restaurant. J'y vais en famille.

Ques 15. Do you go to the restaurant with your family or alone? What dishes do you order at the restaurant?

Ans. I ask for pizza at the restaurant. I go there with my family.

Ques 16. Nommez des fromages français. Combien de types de fromages trouve-t-on en France ?

Ans. La France produit entre 350-400 types de fromages comme le roquefort, le camembert, le brie, le petit suisse, le gruyère etc.

Ques 16. Name French cheeses. How many types of cheese are found in France?

Ans. France produces between 350-400 types of cheese such as Roquefort, Camembert, Brie, Petit Suisse, Gruyère etc.

Ques 17. Qu'est-ce que c'est 'le petit-suisse' ?

Ans. Le petit suisse est un fromage français de Normandie. C'est un fromage frais à base de lait de vache.

Ques 17. What is 'le petit-suisse'?

Ans. Petit Suisse is a French cheese from Normandy. It is a fresh cheese made from cow's milk.

Ques 18. Quelles sont les activités qu'on fait pour cuire les plats ? Nommez les ustensiles qu'on utilise dans la cuisine.

Ans. Les activités pour cuire sont couper, laver, verser, mélanger, mettre au feu, faire cuire, éplucher. Un verre, une assiette, un couteau, une cuillère, une fourchette, un bol, une casserole etc. sont les ustensiles qu'on utilise dans la cuisine.

Ques 18. What activities do we do to cook dishes? Name the utensils used in the kitchen.

Ans. The activities for cooking are cutting, washing, pouring, mixing, putting on the fire, cooking, peeling. A glass, a plate, a knife, a spoon, a fork, a bowl, a saucepan etc. are the utensils used in the kitchen.

Ques 19. Qu'est-ce que c'est l'entrée ? Que demande-t-on comme entrée ?

Ans. L'entrée est le plat servi au début du repas. Comme entrée je demande la soupe.

Ques 19. What is starter? What do we ask for as a starter?

Ans. The starter is the dish served at the beginning of the meal. As a starter I ask for the soup.

Ques 20. Qu'est-ce que c'est 'La quiche lorraine' ? Où le trouve-t-on ?

Ans. La Quiche lorraine est une tarte salée dont la pâte est recouverte de lardons. C'est une recette traditionnelle lorraine mais elle s'est largement diffusée dans toute la France. On la trouve chez tous les charcutiers et les boulangers.

Ques 20. What is 'Quiche Lorraine'? Where is it found?

Ans. Quiche Lorraine is a savory tart whose dough is covered with bacon. It is a traditional Lorraine recipe but it has spread widely throughout France. It is found at all butchers and bakers.

Ques 21. Qu'est-ce que c'est 'La bouillabaisse' ?

Ans. La bouillabaisse est un plat traditionnel marseillais de poisson originaire de la Grèce antique. Il se compose d'une soupe de poissons que l'on mange avec des croûtons de pains.

Ques 21. What is 'Bouillabaisse'?

Ans. Bouillabaisse is a traditional Marseille fish dish originating from ancient Greece. It consists of a fish soup that is eaten with bread croutons.

Ques 22. Quelle marque de chemise et de chaussures portes-tu en Inde / en France ?

Ans. En Inde - Newman, Raymond ou Peter England. / En France Dior, Yves Saint Laurent, Cardin et Chanel. En Inde - Woodland, Spark ou Bata. / En France - Hirika et France mode pour la femme, Le Coq sportif, Paraboote et Levi's pour l'homme.

Ques 22. What brand of shirt and shoes do you wear in India/France?

Ans. In India - Newman, Raymond or Peter England. / In France Dior, Yves Saint Laurent, Cardin and Chanel. In India - Woodland, Spark or Bata. / In France - Hirika and France mode for women, Le Coq sportif, Paraboote and Levi's for men.

Ques 23. Quel est ton plat favori ? Est-ce que tu aimes le cuisiner ?

Ans. Mon plat favori est le riz avec les lentilles. Oui, J'aime le cuisiner aussi.

Ques 23. What is your favorite dish? Do you like cooking it?

Ans. My favorite dish is rice with lentils. Yes, I like to cook it too.

Ques 24. Nommez des desserts français/indiens. Quel est votre dessert favori ?

Ans. Les desserts français sont la tarte Tatin, le gâteau au chocolat, la crème au caramel. Les desserts indiens sont le riz au lait, la glace, les gâteaux sucrés. Mon dessert favori est la glace.

Ques 24. Name French/Indian desserts. What is your favorite dessert?

Ans. French desserts are tarte Tatin, chocolate cake, caramel cream. Indian desserts are rice pudding, ice cream, sweet cakes. My favorite dessert is ice cream.

Ques 25. Nommez les vins français.

Ans. Les vins français sont le vin rouge/blanc/rosé, le champagne, le beaujolais.

Ques 25. Name the French wines.

Ans. French wines are red/white/rosé wine, champagne, beaujolais.

Ques 26. Qu'est-ce que c'est 'la ratatouille' ?

Ans. La ratatouille est un plat typique du Sud qui se compose de légumes variés. La recette est idéale pour l'été.

Ques 26. What is 'ratatouille'?

Ans. Ratatouille is a typical Southern dish made up of various vegetables. The recipe is ideal for summer.